

Senin Ceria, Siswa SD Inpres Yabanda Belajar Bersama dengan Personel Satgas Yonif 512/QY

Jefri Jayapura - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Feb 17, 2025 - 11:21



Yabanda, Kabupaten Keerom, Papua – Keceriaan dan semangat belajar terpancar dari wajah para siswa SD Inpres Yabanda saat mereka mengikuti kegiatan belajar bersama dengan personel Satgas Yonif 512/QY dari Pos Yabanda. Kegiatan yang berlangsung pada Senin ini menjadi momen yang penuh keceriaan bagi anak-anak di perbatasan Papua. Senin, (17/2/2025).

Kegiatan bertajuk “Senin Ceria” ini merupakan bagian dari upaya Satgas Yonif 512/QY dalam membantu mencerdaskan generasi muda di wilayah perbatasan. Tidak hanya sekadar belajar, anak-anak juga diajak bermain dan berinteraksi dengan para personel TNI, sehingga suasana pembelajaran menjadi lebih menyenangkan.

Sertu Yoga Putra Ajitama, salah satu personel yang turut serta dalam kegiatan ini, menyampaikan rasa syukur dan kebahagiaannya bisa berkontribusi dalam proses pendidikan anak-anak di wilayah tersebut.

“Kami bersyukur dan senang rasanya bisa menjadi bagian dari perjalanan adik-adik dalam meraih cita-cita. Melalui kegiatan ini, kami berharap mereka semakin semangat dalam menuntut ilmu dan memiliki mimpi besar untuk masa depan mereka,” ungkapnya.

Selain mengajar mata pelajaran dasar seperti membaca, menulis, dan berhitung, para personel Satgas juga membimbing siswa dalam berbagai permainan edukatif. Hal ini dilakukan untuk membangun kepercayaan diri, kreativitas, serta semangat kebersamaan di antara anak-anak.

Salah satu siswa, Marinus, mengungkapkan kegembiraannya bisa belajar bersama dengan anggota TNI yang ia panggil dengan sebutan “Om Tentara”.

“Senang sekali belajar bersama Om-om Tentara. Om Tentara baik dan sabar dalam mengajari kami. Kami juga bisa bermain bersama, jadi tidak terasa bosan,” ujarnya dengan penuh antusias.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari pihak sekolah dan para orang tua siswa yang merasa terbantu dengan adanya perhatian serta dukungan dari personel TNI terhadap pendidikan anak-anak mereka. Harapannya, kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan agar memberikan manfaat jangka panjang bagi generasi penerus bangsa di wilayah perbatasan.